



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de A Coruña registra más de 82.000 pasajeros durante el mes de marzo

- **El tráfico de aeronaves superó el millar y más de 800 fueron de vuelos comerciales**

12 de abril de 2016

El Aeropuerto de A Coruña registró en marzo de 2016 un total de 82.118 pasajeros, un 4,5% menos que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 81.493 utilizaron vuelos comerciales (un 4,3% menos), de los que 71.212 lo hicieron en trayectos nacionales y 10.281 internacionales.

En cuanto a las operaciones, en Alvedro se registraron 1.174 vuelos (un 11,4% menos), de los cuales 809 fueron vuelos comerciales (un 2,6% menos). De estos movimientos, 688 fueron operaciones nacionales y 121 internacionales.

El tráfico de mercancías movió en la terminal coruñesa más de 18 toneladas durante el tercer mes del año, un 72,3% más.

En el primer trimestre del año, por el Aeropuerto de A Coruña han pasado 227.170 pasajeros (un 0,7% menos que en el mismo periodo del año anterior), 3.244 aeronaves (un 5,5% menos que en el primer trimestre de 2015) y 43 toneladas de mercancía (un 35% más que en los tres primeros meses del pasado año).